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IDEA PRINCIPAL: UNA NOTICIA, UN PERSONAJE

El contenido principal de Actualici se realizará a través de streamings en 
Twitch. En cada programa seleccionaremos una persona vinculada con la 
actualidad periodística y lo relacionaremos con un personaje de ficción. 
Nuestro modelo de negocio está pensado para un formato transmedia, de forma 
que emplearemos las redes sociales para incluir nuevos contenidos que 
crearemos a partir de los directos de Twitch. Así, los streamings contarán con una 
primera parte de noticias generalistas, una segunda parte de análisis y debate del 
personaje de ficción seleccionado a raíz de alguna de las noticias y una tercera 
parte de recomendaciones de cine. De tal forma que nuestro usuario pueda 
adquirir conocimientos vinculados con la actualidad y el cine.
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CONCLUSIONES
Con nuestra empresa pretendemos informar a los jóvenes de entre 16 y 30 años, ya que estos jóvenes por lo general no recurren 
a los medios tradicionales como la prensa, radio o televisión para informarse. Pretendemos llegar a los jóvenes porque tienen un 
gran manejo de las tecnologías y los jóvenes entre 16 y 30 años son los que más utilizan Twitch para seguir informaciones 
deportivas o de videojuegos.

De esta forma, queremos incorporar un nuevo modelo de información, en el que no solo conozcan la actualidad informativa, sino 
que además conozcan la actualidad cinematográfica. 

Nuestras informaciones son originales y se diferencian del resto porque ofreceremos una vinculación entre la personalidad de los 
personajes de actualidad y los personajes de películas (de acuerdo a la similitud en la personalidad). Es un modelo de 
comunicación que hibrida la información y el entretenimiento. Además, buscamos crear una narrativa transmedia en la que el 
usuario pueda interactuar con nosotros. Para ello generamos gamificación en otras redes sociales como Twitter o Tik Tok. 

Por otro lado, les atraeremos realizando sorteos y cuestionarios que les mantengan enganchados a nuestro contenido.

Por último, hacemos que Twitch crezca como marca ofreciendo contenidos relacionados con el cine y la actividad periodística.


